

Hualpén 24 de diciembre de 2004

COMUNICADO DE PRENSA

Respuesta a carta de niña al viejito pascuero.

Alcalde de Hualpén e Intendente Tohá llevan espíritu en Navidad

A las 11:00 hrs. de este viernes 24 de diciembre, Marcelo Rivera Arancibia, Alcalde de Hualpén y Jaime Tohá González, Intendente de la VIII Región, se reunirán en la alcaldía de la I. Municipalidad (ubicada en Chaitén 8070, a un costado del Supermercado Unimarc de Avda. Colón 7948), desde donde partirán a visitar a Kiara Rodríguez Garcés, una niña de 10 años, quien envió una carta al Viejito Pascuero, solicitando ayuda para ella, dos de sus hermanitas y su madre, Luisa Genoveva Garcés Verdugo, quien sufre de enfermedades al corazón y al pulmón.

Las Autoridades darán respuesta a la menor y representarán en ella el espíritu navideño, que comprende mucho más que la entrega de regalos, en una comuna que comienza a dar respuesta a su gente.

La niña será visitada en su casa, ubicada en calle Sydney 1917, población Irene Frei, Hualpén.

La carta textual de la niñita (incluso con las faltas ortográficas de la niñita...) fue:

*“Señor
Intendente
Don Jaime Thoá*

Le escribo para desearle la mejor navidad a usted y su familia y ya que usted es muy amigo del viejito pascuero, me gustaría de que le com unicara de mi, de mis hermanas y de mi mamita.

Mi nombre es Kiara, tengo 10 años, Karina tiene 6, y Karen tiene 1 añito y Flavio de 19 años, que está en el cervisio militar, sirviendo a la patria como dice mi mamita. Ella está muy enferma del corazón y del pulmón y por lo mismo no puede trabajar, me gustaría que hablara con el viejo pascuero y le pidiera que los viniera a verlos y los trajera comida, una muñeca con coche a Karina, un juguete a Karen, y si alcanza para mi, una radio chiquitita ya que me gusta escuchar música y gravar poemas que yo invento.

Desde ya muchas gracias y que el señor lo vendiga

¡Ah! dígle de que pasé a 6º con un 6,8 y mi ermanita Karina a 2º con un 7,0

Más informaciones.

08-2290131
Equipo de Comunicaciones
Ilustre Municipalidad de Hualpén.